



**Arrivé au Cameroun ce lundi 20 décembre, le président de la Confédération africaine de football (CAF), Patrice Motsepe, a tenu des propos plutôt rassurants.**

Le patron de l'instance africain de football, Patrice Motsepe, est arrivé dans le pays des Lions Indomptables, alors que se répand la rumeur persistante d'une annulation ou d'un nouveau report de la 33<sup>e</sup> Coupe d'Afrique des Nations.

Après avoir visité hier le stade d'Olembé, à Yaoundé, où doit se dérouler le match d'ouverture de la compétition, Patrice Motsepe, doit rencontrer le président Paul Biya.

**«Nous sommes très clairs en ce qui concerne notre engagement à faire [de la CAN] un succès au Cameroun»,** a déclaré Patrice Motsepe après la visite du stade Olembe.

La semaine dernière, l'Association européenne des clubs (ECA) a menacé de ne pas libérer les joueurs internationaux pour la CAN, s'inquiétant notamment du protocole sanitaire de l'épreuve sur fond de pandémie.

Quelques jours après, le gouvernement camerounais et la CAF, en reponse, ont annoncé que les supporters devront être entièrement vaccinés et présenter un test négatif pour assister aux matches de la compétition.

Malgré la pression de la FIFA sur un report de la CAN, Patrice Motsepe insiste afin de mettre les choses au clair. Il entend amener dans quelques jours son épouse et ses enfants au Cameroun pour le coup d'envoi du tournoi panafricain.

**«Mon message depuis la dernière Assemblée générale de la CAF au Caire en novembre était un rendez-vous au Cameroun pour la CAN. Cette CAN est une compétition pour tous les peuples africains. Je suis satisfait des efforts déployés ici dans le cadre des préparatifs. Je serai ici dès le 7 janvier 2022 avec femme et enfants pour le coup d'envoi la CAN le 09 janvier. Les africains doivent croire en eux même et arrêter d'être pessimistes»** a dit le président de la CAF, une déclaration qui vient ainsi clore le débat sur un report ou annulation.